

Salamanca, 6 de septiembre de 2024

Estimadas familias:

Queremos, en primer lugar, saludarles en este momento en el que el curso escolar 2024-2025 está a punto de empezar. Su hijo/a va a comenzar una nueva etapa en sus estudios. Esto va a suponer una serie de cambios importantes, cambio de centro escolar, de compañeros, de horarios, de asignaturas, de profesores, etc., a los que se tendrá que habituar, lo que le va a suponer un esfuerzo en el que todos, tanto desde casa como desde el centro, debemos ayudar.

Queremos invitarles a una reunión de bienvenida en el instituto que sirva de primer contacto entre las familias y el centro, y que nos ayude a preparar el arranque de esta nueva etapa. En dicha reunión haremos una pequeña presentación de cómo funciona el centro (horarios, evaluaciones, normas...) y trataremos de resolver todas aquellas dudas que puedan tener.

La reunión se desarrollará en **dos turnos** de la siguiente manera:

Primer apellido del alumno/a	Hora de la reunión
De la A a la J	18:00 h.
De la K a la Z	19:30 h.

- La reunión es **exclusivamente para los padres / tutores legales de los alumnos**.
- Para no superar el aforo del aula, preferentemente a la reunión acudirá **únicamente una persona por familia**.
- La reunión tendrá lugar en el **Aula de Usos Múltiples** del centro el próximo **martes, día 10 de septiembre de 2022**.

Aprovechamos también esta carta para informarles de que pueden contactar con el centro de diversas maneras:

- A través del teléfono: 923253664.
- A través del mail: 37009271@educa.jcyl.es

En la página web del centro,

<http://iesfranciscosalinas.centros.educa.jcyl.es/sitio/>

podrán consultar y estar al día de la información más relevante del centro. Igualmente, nos gustaría recordarles que pueden tener conocimiento de la evolución de sus hijos a través de la aplicación **STILUS Familias** y visualizar la información académica asociada a sus matrículas. Dicha aplicación les permite, a través de una clave personal de acceso, acceder a información sobre notas, evaluaciones, retrasos, faltas de asistencia, incidencias, etc. En la reunión les informaremos también sobre el acceso a la aplicación.

Por último, y por si no pudieran asistir a la reunión, les recordamos que **las clases comienzan el día 12 de septiembre**. Dado que el primer día de curso se realizarán actividades de presentación dentro del plan de acogida, el horario será diferente al del resto del curso escolar. Podrán consultarlo la próxima semana en la página web del centro.

El director



Fdo Alfredo N. Calvo Pereira